

In der liebevoll und aufwendig gestalteten Sporthalle feierten die Klassen 9a und 9b der Theodor-Heuss-Schule ihre bestandenen Abschlüsse. Jeanne Saler führte durch das Programm, unter anderem mit Hip-Hop-Tanz inklusive Breakdance-Einlagen und Ukulele-Gruppe. Die beiden Klassenlehrerinnen Marina Kautz und Mona Martin gratulierten zum Abschluss und blickten auf die vergangenen Monate zurück. Auch die Schülerinnen und Schüler bedankten sich bei Lehrern, Schulleitung, Sekretärin, Hausmeister, Berufseinstiegsbegleitern und auch ihren Eltern. Natürlich durften witzige Geschichten aus dem Schulalltag dabei nicht fehlen. Schulleiter Werner Schlindwein bedankte sich insbesondere beim Hilfsprojekt Star Care, durch das ausgewählte Schülerinnen und Schüler in Form von Förderunterricht zur Vorbereitung auf den Abschluss unterstützt wurden. BNN

Insgesamt 19 Schüler im Ausbildungsgang Pharmazeutisch-technischer Assistent/in haben den Ersten staatlichen Prüfungsabschnitt an der Bernd-Blindow-Schule in Baden-Baden bestanden. Das beste Prüfungs- und Lehrgangsergebnis erzielte Ann-Kathrin Ibach. BNN

Zum Schuljahresende verabschiedete die Klosterschule mit einem gelungenen Festabend insgesamt zehn Lehrer: zwei Referendare, die ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben, drei Kollegen, die zum neuen Schuljahr an andere Schulen wechseln und fünf langjährige Kolleginnen und Kollegen, die nun in Rente gehen. In feierlichem Rahmen würdigte Schulleiterin Margarete Ziegler die Verdienste der künftigen Pensionäre. Barbara Schnitzer, Erika Speth, Willi Ruhland, Verena Strass und Elisabeth Hug. Diese fünf Kolleginnen und Kollegen hätten das Bild der Klosterschule für Generationen von Schülerinnen und Schülern ganz wesentlich mitgestaltet und in den gemeinsamen 160 Jahren Unterricht mit neuen Konzepten die Klosterschule verändert und geprägt. Als Vorsitzende der Mitarbeitervertretung dankte Dorothe Rappen den Kolleginnen und Kollegen, die mit ihrem immensen Erfahrungsschatz, mit ihrer Einsatzbereitschaft und oftmals auch gutem Rat immer bereitwillige Ansprechpartner für junge und alte „Neulinge“ an der Klosterschule waren. BNN

In Ausbildung zur Veranstaltungskauffrau/-mann haben sieben Schüler der Robert-Schuman-Schule Baden-Baden im Rahmen eines Schulprojektes ein Sommerfest für die Lebenshilfe organisiert. Das Fest, das die Auszubildenden planen und durchführen fand unter dem Motto „Olympia“ statt. An verschiedenen Spielstationen im Edith Mühschlegel-Haus der Lebenshilfe konnten Kinder des Schulkindergartens, Gäste des Kurzzeitwohnens „Kule“ sowie eine Freizeitgruppe des ambulanten Dienstes Offene Hilfen spielerisch ihre Geduld, Kreativität und Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Für einen runden Abschluss des Sommerfestes sorgte Christian Lemcke (Mitglied der Geschäftsführung der Lebenshilfe) mit dankenden Worten an alle Helfer und Teilnehmer sowie der gegenseitigen Übergabe von Präsenten. BNN

